

Hospital de Melipilla realizó su primer Telecomite Oncológico

Con el objetivo de disminuir los tiempos de espera y brindar una atención, tratamiento y derivación más oportuna a los usuarios, durante este mes de agosto desde el hospital San José de Melipilla, realizaron el primer telecomité oncológico, junto al equipo de Hospital Digital.

Esta instancia les permite resolver las necesidades de salud de aquellos pacientes que presentan alguna patología oncológica, a través de la evaluación individual de cada usuario, opciones de tratamiento y elaboración de planes personalizados para cada necesidad, gracias al apoyo del equipo del Hospital Digital quienes ponen a disposición a su equipo multidisciplinario.

Por parte, del Hospital de Melipilla, los profesionales se encargan de la presentación de los casos que deben ser evaluados, fortaleciendo una estrategia que incorpora la salud digital como herramienta para la disminución de los tiempos de espera otorgando respuesta a las necesidades de salud de nuestros pacientes.

El equipo local, que participó en esta iniciativa, está compuesto por el Dr. Diego Peña, la gestora oncológica del Hospital de Melipilla, Valeria Marambio; la encargada de la unidad de Telemedicina, Elena Garrido y la subdirectora de Análisis de la Información, Mackarena Zapata.

Esta primera sesión del telecomité oncológico fue bien valorada a nivel hospitalario, ya que significa un importante avance para la salud de los usuarios de la provincia.

